

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Fotos: www.picturedesk.com/GEORG HOCHMUTH, Martin Jöchl



Ein starkes Zeichen für gleiche Rechte für alle setzt ab heute die Vienna Pride. Eine ganze Woche lang erstreckt sich das Festival vom Pride Day im Prater bis zum Familientag im Zoo Schönbrunn, bevor am 17. Juni die Regenbogenparade mit 100.000 Teilnehmern und Kanzler Kern den Abschluss bildet. Am Rathaus hissten die Veranstalter und die Stadträte Vassilakou und Czernohorszky schon mal die Regenbogenfahne (u.). Infos: viennapride.at

